
今年の最後のいわきへら研の月例会。今回も矢吹西沼です。新型コロナ

のせいで、今年の月例会のスケジュールは変更を余儀なくされ、県内のみ

での開催が続きました。そんな中西沼は貴重な釣り場です。今回の例会は

ゲストも大勢参加頂き、総勢18名の久しぶりの賑わいです。 

さて、もともとはそんなに苦手意識がなかった西沼ですが、今年は何故

か私には釣れません。毎回BBに絡む展開です。今回は・・・・ 

4 番目入釣だったので、今度こそ中央桟橋中央付近に入ろうと決めてい

ましたが、行ってみると落ち葉が大量に浮いています。昨年もひどかった

ので、浅だなには致命傷だろうと思い、またしても事務所よりの恥じっこ
・ ・ ・ ・ ・

に入ってしまいました。右となりは２席空けてM君、その先は会長。先月

と顔ぶれは同じ。すると、さっそくM君がロケットスタート、さらに会長

もカラツンだけどもバシバシ合わせ始める。こちらも 70 ㎝程の同じ棚な

のにいくらバラケを打っても魚が寄らない。アッという間に見えない距離

に引き離されてしまった。その後、落ち葉とともにようやく魚が寄ってき

たものの時間帯もあってか全くペースにならない。他のメンバーも両極端

で、釣れている人はそれなり、釣れない人は全くダメといった展開。もち

ろん私は釣れない組にである。10時くらいから苦し紛れに9尺のチョウチ

ンに切り替え、縦誘いで釣っていくと、いい感じで当たりはでるものの、

やる気のあるへらが回ってきた時だけ釣れる感じ。渋い状況になる中で、

何時ものように会長だけがポツポツ釣れていて、何時もと変わらないパタ

ーン。こちらは終始良い所が無く、20枚に届くか？というところで終了を

むかえてしまった。 

優勝は、毎回同じく会長で唯一10kg 超の13kg。他は一桁という厳し

い結果でした。私は4.8kgで・・・位。これで、月例会も全て終了。年間

5位という結果でした。ここ数年は、夏の間欠席が多く、同じ出席回数の中

では1番前後だったのですが、今年は全参加し、その中で最下位という結

果、来年は少しがんばりましょう！ 

来年は、矢吹西沼が例会では使えなくなりそうです。比較的近くで面白

い釣り場でしたが、また、例会をやる釣り場が無くなってしまうのは残念

ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いわきへら研月例会 

2020年11月15日 －矢吹西沼－ 

＊ 下線付き文字をクリックするとリンク先に飛びます 

基本データ 

矢吹西沼 

11月15日 ７：００～１５：００ 

中央桟橋事務所から１番目 

竿９尺 カッツケ 

バラケ マッハ２：凄麩２：水１ 

食わせ 力玉 

矢吹西沼こちら 地図へ 

例会成績はこちら 

いわきへら研の公式HP 

 

気温－２℃。桟橋は霜でツルツル 

ゲストを含めて１８名の参加。久
しぶりににぎわいました。 

http://www.kumagera.ne.jp/kikuti/index.html
http://www.kumagera.ne.jp/kikuti/index.html
https://www.google.co.jp/maps/place/%E7%9F%A2%E5%90%B9%E8%A5%BF%E6%B2%BC/@37.2311728,140.3008248,16.54z/data=!4m5!3m4!1s0x60203eddcdd77fd5:0xdd2b4239271e3142!8m2!3d37.2297667!4d140.3009865
http://fs-fishing.main.jp/hera/hera2020/heraseiseki-m-2020.html
http://fs-fishing.main.jp/hera/heratop.htm

